

Plusieurs temps forts ont rythmé la première semaine:

\* la chasse à l'oeuf à la salle des sports qui leur a finalement apporté à tous des chocolats (merci aux gagnants d'avoir bien voulu partager!)

\* la bataille de nerfs, un combat totalement inoffensif et amical où on ne déplore aucune victime mais où les combattants avaient tout de même à coeur de protéger leur camp de base

\* la sortie à Quimper au Trampoline Jump Park pour les juniors et au Laser Game pour les pré-ados et ados, puis pique nique commun et jeux extérieurs au parc de Creac'h Gwen. Une belle journée bien épuisante!

\* la sortie en forêt dans les contrées guiclannaises. Quelques parties de Pouic-Pouic dans cet écrin de verdure, un air de liberté dans ces grands espaces qui a beaucoup plu aux enfants (peut être moins le retour qui était en légère montée...)

### **La deuxième semaine a elle aussi été bien rythmée:**

Elle a débuté par une journée sportive à la salle des sports, et pour bien commencer la journée rien de mieux qu'un petit déjeuner bien complet puis tournoi multisports (Tchouckball, tir à l'arc, athlétisme, tennis de table, hockey, baseball).

Nous avons continué la semaine sur cette bonne lancée dynamique avec un sagamore (jeu de rôle) en forêt suivie d'une soirée ciné-pizza pour les "primaires" qui a beaucoup plu.

Le lendemain, nouveau jeu inconnu pour les jeunes : Le jeu de l'homme en noir où les enfants devaient affronter les animateurs : succès garanti!

Jeudi grosse journée : les pré-ados ont joué aux apprentis cuisiniers dans les cuisines du restaurant scolaire en compagnie de Nicole, notre cantinière. Un grand merci à elle pour le temps accordé aux jeunes! Et merci aux pré-ados pour ce très bon repas mexicain!

Jeudi après midi, les jeunes auront profité d'un temps de préparation des vacances d'été et d'une discussion pour le gros projet 2024 (on vous en dit plus bientôt). Les ados ont quant à eux été en sortie le soir, à Morlaix pour une partie d'escape game.

Enfin, pour le dernier jour de la semaine, de grands classiques qu'adorent les jeunes : les fameuses courses d'orientation de Gwendal et des parties du jeu Le Loup Garou.

Maintenant place à la dernière ligne droite d'école avant les vacances d'été! A bientôt.

### **Un petit retour du séjour au Puy Du Fou des ados**

La première semaine des vacances, un groupe d'ados accompagné de Gwendal et de Marie a séjourné à proximité du Puy Du Fou.

Lundi, nous sommes arrivés sur le site de notre hébergement bouche bée : nous étions hébergés dans un joli château rénové. Nous y étions comme des reines et des rois, croyez nous! Après le repas nous avons fait une veillée Loup Garou avant d'aller se coucher.

Mardi, direction le Puy Du Fou pour une journée très intense. Nous avons enchaîné les magnifiques spectacles historiques que nous propose ce parc. Le soir nous avons dîné dans l'un des restaurants du parc puis assisté au spectacle nocturne Les Noces De Feu. Nous sommes ensuite rentrés bien fatigués de notre journée mais des étoiles plein les yeux!

Mercredi, de nouveau direction Le Puy Du Fou mais avec une journée plus calme au programme, car nous avons fait beaucoup de spectacles la veille. Il nous en restait tout de même quelques uns à voir! Nous sommes rentrés au château en fin d'après midi, où les jeunes ont pu profiter d'un moment pour eux. Le soir, dernière petite veillée de fin de séjour avec le jeu du psychiatre (personne n'est devenu fou je vous rassure) où nous avons bien rigolé!

Et enfin est arrivé jeudi où il était déjà temps de rentrer sur Guiclan, mais avec des souvenirs plein la tête! Tous, jeunes comme animateurs, ont bien apprécié ce séjour!